

鶴岡一中だより

「総合的な学習の時間」・・・多くの学びがありました。

【3学年＝沖縄修学旅行(5/15～17)】3日間、天気に恵まれました！

「修学旅行を通して、改めて平和の尊さや命の大切さを学びました。教室での事前学習だけでは感じることはできない、戦争の悲惨さや日常生活のありがたさを感じることができました。3日間を通して得たものは、クラスの絆や一体感が深まり、みんなで最高の思い出を作ることができたこと、自立し、自分たちで考えて行動することができるようになったこと、集団生活を通して、周りをよく見て、気を配って行動することができるようになったことです。収穫の多い修学旅行になりました。」(生徒の感想より)



【2学年＝WAKU WAKU WORK(5/17)】多くの企業に来ていただきました！



「声を仕事の主に行っているからか、私たちに話して下さっている際、表情と声のトーンがとても明るかったです。職員の皆さんは、自分の仕事に誇りを持っていることを知ることができました。」(生徒の感想より)

「仕事をする上で気をつけていることは、うそをつかないということ。うそをつくことによって、安全なものが安全でなくなってしまうから・・・ということ学びました。」(生徒の感想より)

【1学年＝鶴岡市内校外学習(5/17)】学級ごとに企業等に訪問しました！

「『仕事は明るく、楽しく、プロアクティブに。そしてタイムリーに。スピーディーに。』・・・この言葉の『仕事』という言葉が『勉強』に変えて、これからも勉強に生かしていきたいです。」

(生徒の感想より)

「油脂・活性白土・吸着材などを作られており、社会を支えている。油脂はサラダ油などに、活性白土はプラスチックポリ袋など、吸着剤はラベルやコーティング剤などに使われており、いろんなことに役立っていることを学びました。」(生徒の感想より)

